

BMI

## Informationen auf Instagram

**[06.12.2022] Das Bundesinnenministerium informiert seit Anfang Dezember auch via Instagram über seine Arbeit.**

Das Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) erweitert seine Präsenz in den sozialen Medien. War das BMI bislang bereits auf Twitter, YouTube und Mastodon vertreten, ist es seit dem 1. Dezember 2022 auch auf Instagram zu finden. Wie das Ministerium meldet, können sich Bürgerinnen und Bürger unter @bmi\_bund über die Arbeit des Hauses informieren – vom ehrenamtlichen Engagement bis hin zu Sicherheitsfragen, Katastrophenschutz oder Sportpolitik.

(bw)

Stichwörter: Social Media, BMI, Instagram